

Réaction de l'Association Canadienne d'Orthopédie aux récents actes de violence

L'assassinat de George Floyd et les manifestations subséquentes partout en Amérique du Nord ont mis en lumière les conséquences funestes du racisme antinoir. L'Association Canadienne d'Orthopédie est solidaire avec les communautés qui luttent contre l'injustice raciale, la discrimination systémique et la violence sous toutes ses formes.

Les événements récents partout en Amérique du Nord ont eu une incidence considérable sur nous tous et toutes, et particulièrement sur les membres des communautés noires et autochtones. Nous sommes solidaires avec vous dans la lutte contre le racisme, l'oppression systémique, la violence et l'intolérance.

Notre mission consiste à servir tous et toutes avec compétence et fidélité, et cela va bien au-delà de la salle d'opération. La violence raciale doit cesser. Nous aiderons toute personne blessée, et nous utiliserons notre voix afin de protéger la santé et la sécurité de toute personne.

(Adaptation de la déclaration de l'American College of Surgeons, le 1^{er} juin 2020)